

Bartels zu Spfr



DINKELSBÜHL - Mario Bartels (Foto) übernimmt in der neuen Fußballsaison die Sportfreunde Dinkelsbühl. Der 50-jährige C-Lizenzinhaber folgt Andreas Gössl nach, der seine Trainertätigkeit beim Bezirksligisten zum Saisonende aus familiären Gründen beendet. Bartels, der auf der Insel Rügen geboren wurde, war 14 Jahre beim TuS Feuchtwangen als Trainer tätig. Er durchlief alle Jugendmannschaften des TuS und übernahm 2011 die 2. Mannschaft, mit der er den Aufstieg in die Kreisliga schaffte. 2014 wechselte er zum FC Dombühl, wo er ebenfalls den Aufstieg in die Kreisliga erreichte. „Die Sportfreunde Dinkelsbühl versprechen sich mit der Verpflichtung von Mario Bartels Kontinuität und Stabilität im sportlichen Bereich“, heißt es in einer Mitteilung. Foto: Rügner

20. Feb. 2017